



Fotografías que forman parte de la exposición 'Anthropografías'. :: M. J. GUTIÉRREZ

## La exposición 'Anthropografías' del Ides alcanza los 3.000 visitantes

La muestra estará abierta hasta el 6 de octubre y cuenta con visitas guiadas los días 27 de septiembre y 1, 3 y 4 de octubre

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El 'Plan de Recuperación de Archivos Audiovisuales Familiares' que desarrolla, de manera pionera, el Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca, es la fuente que ha servido para la selección y el montaje de la exposición 'Anthropografías. Memoria gráfica de la provincia de Salamanca' que, desde el 4 de septiembre y hasta el 6 de octubre, puede contemplarse en la sala de exposiciones La Salina.

La muestra ha recibido en sus tres semanas de apertura cerca de 3.100 visitas, lo cual da cuenta del interés que suscitan las más de 200 fotografías que se ofrecen en papel y otras 1.000 que se proyectan en una pantalla.

Con esta exposición y con motivo de su décimo aniversario, el Instituto de las Identidades quiere hacer balance y poner en valor unos de sus proyectos más ambiciosos con el fin de sensibilizar a la sociedad salmantina de la importancia documental que adquieren los archivos fotográficos familiares para la reconstrucción de las identidades de la provincia.

Este Plan que desarrolla el Ides ha llegado hasta la fecha a 55 poblaciones de la provincia y quiere llegar al resto. Los ayuntamientos interesados en participar del mismo

deben solicitarlo al área de Cultura de la Diputación.

Las personas que quieran conocer más en profundidad la exposición pueden apuntarse a las visitas guiadas que están programadas para los días 27 de septiembre, y 1 y 3 de octubre, a las 18:00 horas y el día 4 de octubre a las 12:30 horas. Los interesados en asistir a alguna de estas visitas deben inscribirse directamente en la sala de exposiciones o bien por teléfono, llamando al número 923 293 255 en horario de 9:00 a 14:00 horas. La duración aproximada de las visitas guiadas es de una hora.

El horario general de apertura de la exposición es de martes a domingo, de 11:30 a 13:30 horas y de 18:00 a 21:00 horas; y los festivos, con horario sólo de mañana, de 11:30 a 13:30 horas.

### SANTA MARTA DE TORMES

## El Consistorio oferta nuevas actividades para los mayores

### REDACCIÓN / WORD

#### SANTA MARTA DE TORMES.

La concejala de Mayores de Santa Marta de Tormes, Esther Casado, ha presentado el nuevo programa de actividades permanentes destinadas a los mayores del municipio. En primer lugar, podrán disfrutar de envejecimiento activo y estimulación cognitiva orientado a atenuar los efectos negativos del envejecimiento, ayudando a mejorar la autonomía y la calidad de vida de las personas mayores, con talleres los miércoles de 11:00 a 13:00 horas.

Vuelve Café Gijón, destinado a estimular la capacidad de debate y exposición de ideas así como mantener a los participantes conectados a la actualidad e informados de los temas relevantes del momento. Será los martes de 16:00 a 18:00 horas.

El respiro familiar se propone como una actividad dirigida a las personas mayores que necesitan una atención más personal e individualizada. Se ofertará en un grupo más pequeño para poder ofrecerles un apoyo más directo y continuo, en unas tareas de estimulación cognitiva adaptadas a su rit-

mo y capacidades, así como entrenar sus funciones cognitivas para frenar el deterioro y mejorar su calidad de vida. Será los miércoles de 10:00 a 11:00 horas.

Además continúan los paseos saludables, una actividad que pretende aprovechar los beneficios de realizar ejercicio regularmente, tanto a nivel físico como emocional, porque les ayudará a afrontar la vida con más optimismo y a relacionarse con los demás. Estos paseos se realizarán los jueves de 10:00 a 11:30 horas.

En el taller de manualidades, por otro lado, podrán desarrollar habilidades con las manos, estimular la creatividad y la imaginación, así como crear un espacio de convivencia y disfrute. Será los viernes de 11:00 a 13:00 horas.

En el bingo podrán establecer un espacio de encuentro y convivencia, así como de disfrute a través del juego; y tendrá lugar los jueves de 17:00 a 18:00 horas.

Por último, cada trimestre tendrán la oportunidad de realizar una salida, una actividad cultural y de conocimiento del entorno, así como fomentar las relaciones y cohesión del grupo.



Grupo de mayores participando en un taller de memoria. :: WORD



Reunión entre Eloy Ruiz y Javier Iglesias, ayer. :: WORD

## Colaboración entre administraciones para atender las demandas de los municipios

El presidente de La Salina recibe al nuevo delegado territorial de la Junta en Salamanca, Eloy Ruiz

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, recibió ayer en su despacho del Palacio de La Salina al delegado territorial de la Junta de Castilla y León, Eloy Ruiz, en su primer encuentro institucional desde que el delegado tomara posesión el pasado 6 de septiembre.

Tanto el presidente de la institución provincial como el representante autonómico han destacado la necesidad de mantener la estrecha

colaboración que existe entre ambas administraciones, que siempre redundará en beneficio de los ciudadanos de la provincia de Salamanca.

Durante la reunión de trabajo, Javier Iglesias y Eloy Ruiz repasaron las distintas áreas de gestión en las que la Junta y la Diputación colaboran: empleo, con la puesta en marcha de las Acciones de Formación y Empleo para este año; servicios sociales, con el acuerdo marco de financiación y los programas conjuntos como Crecemos, Educación, Medio Ambiente, Carreteras y Promoción Cultural, entre otras competencias.

El delegado territorial y el presidente de la Diputación coincidieron

en la necesidad de atender las demandas de los municipios de Salamanca, tanto de los más grandes como de los pequeños núcleos que encuentran dificultades para ofrecer los servicios básicos a los vecinos. La sensibilidad de la Junta y la Diputación hacia los problemas de los pueblos de Salamanca serán máximas durante esta legislatura, según destacaron ayer Javier Iglesias y Eloy Ruiz.

El presidente de la Diputación y el delegado de la Junta mantendrán reuniones de manera habitual y un diálogo fluido y constante en todos aquellos asuntos compartidos y trabajarán de manera coordinada por el desarrollo de la provincia y el bienestar de los salmantinos.